

L'Escarène

Badminton : les meilleurs Azuréens en compétition au collège



Le Badminton club des Paillons a accueilli ce week-end la manifestation phare du département.

(Photo J.-P. B.)

VOLÉES de plumes, émotions, sensations et adrénaline : c'était le menu des deux journées de championnat départemental de badminton, qui se sont déroulées ce week-end à L'Escarène. Organisées au gymnase du collège depuis trois ans, ces rencontres qualificatives ont permis aux cent trente-six meilleurs joueurs seniors du département de décrocher leur quali-

fication pour les prochains championnats régionaux d'Apt (Vaucluse).

Deux étoiles pour l'école jeunes

Onze clubs ont participé aux 254 matchs placés sous l'égide du Codep 06 (Comité départemental des Alpes-Maritimes) représenté par le juge-arbitre Jérôme Lagardaire et le Badminton-Club des Paillons.

Pour ce dernier et son nouveau président, Franck Pivette, cette manifestation à domicile est la reconnaissance du travail accompli et d'un savoir-faire indiscutables.

« Le travail engagé depuis plusieurs années a porté ses fruits. Le club a reçu en 2009 le titre de meilleur club pour les jeunes. Quatre d'entre eux sont engagés aux championnats de France à Bourges. »

« Ce championnat, que nous accueillons ici, est la plus importante compétition fédérale des Alpes-Maritimes. C'est aussi une façon de faire connaître le village et la qualité de nos structures d'accueil. »

Belle satisfaction pour le staff escarénois : Sandrine Prigent et Marc Busselon, entraîneurs diplômés, et Angéla Ronca, initiatrice. Le club confirme ainsi la performance de son école

de jeunes labellisée 2 étoiles par la fédération française de badminton.

J.-P. BELLOMIA

Savoir +

Au gymnase du collège de L'Escarène : pour les jeunes, les mardis et jeudis, à partir de 17 h 30. Pour les adultes, les lundis et jeudis, à partir de 19 h 30. Rens. 06.14.65.57.52 ou bcpaillons@yahoo.fr